

## **Kurzer Autorensteckbrief „In 80 Tagen um die Welt“**

Das bin ich: Johannes Merkel - Wie die berühmte Namensvetterin (auf die ich auch hier in Chile oft angesprochen werde) in einem ostdeutschen Pfarrhaus groß geworden. Aber weder Chemiker, noch Bundeskanzler, noch mit „ihr“ verwandt.

Im Land seit: fast zwei Jahren.

Meine Gemeinde: ist die Versöhnungsgemeinde in Santiago de Chile. Zwei Bindestrich-Wortverbindungen sind für unserer Beschreibung wichtig: evangelisch-lutherisch (in einem tief katholischen Land) und chilenisch-deutsch (zwei Kulturen, zwei Sprachen,...).

Dieses Land & ich: sind noch nicht vollständig miteinander „warm geworden“. Aber ich mag die herzlichen Menschen und fühle mich reich beschenkt inmitten dieser großartigen Natur.

Gott wohnt in ... als irdischen Ort würde ich natürlich Jerusalem angeben (dort bin ich auch sehr gern). Eigentlich glaube ich aber nicht, dass man ein so menschliches Verb wie „wohnen“ auf Gott anwenden kann.